
KOMITEE
FÜR INTER
NATIONALE
PARTNER
SCHAFTEN
IN HANSE
STADT UND
LANDKREIS
UELZEN

Zimmer frei?

Und Interesse,
deutsch-französische
Freundschaft zu erleben?
Austausch entdecken!

Zum
Kulturradeln in Bienenbüttel
im September 2019

sucht das Komitee-Uelzen ehrenamtliche Gastgeber für Franzosen von jung bis alt aus unserer Partnerregion in Frankreich. Neben dem Besuch des Kulturradelns und einem gemeinsamen Abend soll den Gästen ausreichend freie Zeit eingeräumt sein, je nach Interesse mit den Gastgebern oder selbständig die Umgebung zu entdecken. Geplanter Besuch von 12.- 16.9.2019.



Mehr Informationen:

www.

komitee-uelzen.de

oder Mail an

kb.komitee-uelzen@web.de